



# 白五小だより

平成28年11月 1日 (火) No. 18  
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫  
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042  
[http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=60](http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60)

## 平成28年度 学習発表会 大成功に終わる！ 保護者の皆様、地域の皆様、ご来校ありがとうございました！

10月29日(土)に平成28年度の学習発表会が行われました。大変お忙しい中、たくさんのご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様においでいただき、子どもたちの発表をご覧いただきました。

子どもたちは、これまで自分たちで台本を考えたり、台詞や動きを工夫したりと一生懸命、練習に取り組んできました。また、各学年で協力し合い、知恵を出し合いながらがんばってきました。その成果を発揮し、どの学年も立派な発表ができました。ご覧になって、いかがだったでしょうか。これまでの、保護者の皆様の励ましとご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。



1年生 はじめの言葉



1年生 くじらぐも



2年生 白河五小版 コーネリアス



3年生 カラスはやっぱり黒がおにあい



4年生 27色のレインボー



5年生 365日の紙飛行機



6年生 3人の武将



全校合唱 切手のないおくりもの



6年生 おわりの言葉

## ふくしま教育週間が始まりました！

本日、11月1日のふくしま教育の日から、「ふくしま教育週間」が始まりました。本校では、明日11月2日（水）を自由参観日としています。どうぞ、子どもたちの普段の学習の様子をご覧ください。

なお、5校時目（13：25～14：40）は教養委員会主催の教育講演会を行います。5・6年生の子どもたちと一緒に「ネット社会の危険について考えよう」の講演を聴いてみませんか。参加いただける場合は、座席の準備の都合上、学校までご連絡ください。多くの保護者の皆様の参加をお待ちしております。

また、体育館には子どもたちの作品を掲示しています。学習発表会の際はゆっくりご覧になれなかったと思いますので、こちらもぜひ、ご覧いただきたいと思います。

## ちょっといい話。。

10月27日に、白河実業高校の駅伝大会がありました。学校の下を通過するというので、お昼休みに全校児童で応援にでました。1年生はかわいい声で、「がんばれ！」と叫んでいました。そのかわいい応援に高校生のスピードもアップしているようでした。中には、手を振って走り抜ける選手もいました。高校生のすばらしい走りを見て、マラソン大会の練習にも熱が入ります。

その中で、6年生の　　さんが1年生に、「あんまり前にでるとあぶないよ」とやさしく声をかけていました。そして、選手が来る間、1年生をおんぶしてあげたり、遊んであげたりと楽しく過ごしていました。やさしいお兄さんに甘える1年生がとても微笑ましく思えました。

上級生と下級生の仲がいいのは白河五小の自慢の一つです。



## お知らせ

各ご家庭にも「回覧」でお知らせされているかと思いますが、環境庁と白河市より、「白河市白河地域仮置場から中間貯蔵施設の保管場への除染土壌等の輸送」についてのお知らせがありました。

11月中旬より2か月程度かけて、白河市旗宿の白河地域仮置場にある除染土壌等を大熊町中間貯蔵施設予定地内保管場へ輸送するという事です。本校下の県道183号線を使って輸送するそうです。児童の登下校中にトラックが通ることはないこと、トラックが通ることによって空間放射線量が上がることはないことを確認いたしました。10tダンプトラック30台程度が1日1回輸送するという事でした。

なお、不明な点は、白河市放射線対策課にお問い合わせください。（22-1111）